























Dari hasil ini menunjukkan bahwa hubungan antara persepsi tunjangan profesi guru dengan profesionalisme guru bersifat positif. Artinya semakin tinggi persepsi tunjangan profesi guru akan diikuti semakin tinggi profesionalisme guru di Kelompok Kerja Madrasah Tsanawiyah (KKMTs) Kecamatan Ketapang.

Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Aziz Pilar bahwa persepsi tunjangan profesi guru dapat mempengaruhi profesionalisme seorang guru. Dan persepsi guru terhadap tunjangan profesi guru dapat dikatakan positif terhadap pelaksanaan kebijakan dalam tunjangan profesi ini.

Upaya untuk meningkatkan profesionalisme dan kompetensi guru gencar dilakukan, sertifikasi guru adalah salah satunya. Program sertifikasi ternyata cukup ampuh untuk membangkitkan profesionalisme guru. Adanya program sertifikasi guru menumbuhkan motivasi guru untuk lebih meningkatkan profesionalismenya. Hal itu dapat dilihat dari maraknya kegiatan seminar, lokakarya, simposium sampai diklat pelatihan yang banyak dihadiri atau diikuti oleh guru, baik dari sekolah dasar hingga sekolah menengah atas swasta dan negeri.

Ada dua alasan yang mendasar mengapa sertifikasi perlu dilakukan pada profesi guru. Pertama, meningkatkan kualitas guru dan kompetensi guru. Kedua, meningkatkan kesejahteraan dan jaminan

finansial secara layak sebagai profesi. Adapun targetnya adalah terciptanya kualitas pendidikan.

Peningkatan kualifikasi dimaksudkan agar guru yang bersangkutan layak untuk menjadi guru yang profesional. Guru profesional merupakan syarat untuk menciptakan praktik pendidikan yang berkualitas. Guru yang telah memenuhi syarat dapat mengikuti program sertifikasi untuk mendapat sertifikat pendidik.

Profesionalisme guru adalah kemampuan guru untuk melakukan tugas pokoknya sebagai pendidik dan pengajar meliputi kemampuan merencanakan, melakukan, dan melaksanakan evaluasi pembelajaran.

Profesionalisasi guru, telah banyak dilakukan, namun pelaksanaannya masih dihadapkan pada berbagai kendala, baik dilingkungan depdiknas, maupun di lembaga pencetak guru. Kendala yang melekat di Depdiknas misalnya, ada gejala kurang seriusan dalam menangani permasalahan pendidikan, seperti juga menangani masalah guru. Gejala tersebut antara lain adanya ketidak sinambungan antara berbagai program peningkatan kualitas pendidikan dan kualitas guru yang ditangani oleh berbagai direktorat dilingkungan depdiknas; serta tidak adanya focus dalam peningkatan kualitas guru, sehingga terkesan berputar putar ditempat. Lebih parah lagi, sepertinya penanganannya tidak

dilakukan oleh ahlinya, sehingga tidak menghasilkan perbaikan kualitas yang berkesinambungan (*continuous quality improvement*).

Dalam Undang-Undang sebagai landasan yuridis tertinggi akan diterapkannya system sertifikasi profesi guru sebagai bagian dari standarisasi profesi inilah guru akan mendapatkan tunjangan profesi sebesar gaji pokoknya. Implementasi jabatan guru bisa dikatakan sebagai guru profesional, jika telah bisa mendapatkan sertifikasi untuk bisa mendapatkan sertifikasi seorang guru harus mempunyai standar kompetensi minim.

Hasil pengelompokan subjek menunjukkan bahwa persepsi guru terhadap tunjangan profesi guru dalam kategori baik. Dari hasil penelitian dapat diketahui terdapat beberapa pemahaman dari para guru tentang pengertian tunjangan profesi guru ini. Ada yang memberikan pengertian tunjangan profesi adalah tunjangan yang diberikan sebagai dasar penghargaan atas keprofesionalan profesi pengajar. Tetapi terdapat juga yang memahami pengertian tunjangan profesi sebagai tunjangan yang diberikan guna meningkatkan kesejahteraan guru. Pengertian yang diberikan oleh para guru tersebut tidak bisa disalahkan karena sebelum diberikannya tunjangan profesi ini kesejahteraan guru bisa dikatakan kurang sejahtera. Jika kelompok sasaran ini tidak mengetahui tentang pengertian tunjangan ini, maka maksud dan tujuan dari diberikannya

tunjangan ini dapat tidak tercapai. Besaran tunjangan profesi sudah diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 41 Tahun 2009.

Besaran tunjangan profesi adalah satu kali gaji pokok pegawai negeri sipil yang berlaku sesuai ketentuan perundang-undangan. Besaran tunjangan ini dapat mempengaruhi persepsi guru dan dosen tentang kebijakan penyaluran tunjangan profesi bagi guru dan dosen ini. Faktor ukuran atau besaran suatu stimulus mempengaruhi persepsi seseorang. Mayoritas guru memberikan jawaban yang menganggap bahwa tunjangan profesi yang didapatkan guru dan dosen saat ini sudah mencukupi besarnya dan sesuai dengan harapan guru. Dengan diberikannya tunjangan profesi ini juga tentunya meningkatkan kesejahteraan guru dibandingkan dengan kondisi sebelum diberikannya tunjangan ini. Selain meningkatkan kesejahteraan guru tunjangan profesi ini juga dapat meningkatkan profesionalisme guru sehingga kualitas pembelajaran yang diberikan akan semakin baik ke depannya.